

E-MAILAKTION AN DIE ÖSTERREICHISCHE BUNDESREGIERUNG

Kinderarbeit stoppen – Lieferkettengesetz retten!

Eigentlich sollte Kinderarbeit längst Geschichte sein. Österreich hat sich – gemeinsam mit allen UN-Mitgliedsstaaten – verpflichtet, sie bis 2025 weltweit abzuschaffen. **Doch noch immer müssen 160 Millionen Kinder unter oft gefährlichen Bedingungen arbeiten. Die 2024 beschlossene EU-Lieferkettenrichtlinie (CSDDD) soll Unternehmen verpflichten, gegen ausbeuterische Kinderarbeit in ihren Lieferketten vorzugehen.** Nun will die EU-Kommission unter dem Druck der Wirtschaftslobbys die Richtlinie aufweichen und ihre Umsetzung verzögern.

Mitmachen bei unserer E-Mailaktion unter
www.kinderarbeitstoppen.at/gerechtigkeit-fordern

Oder auf der Papierliste unterschreiben und so unserem
Sammelbrief an die Regierungsmitglieder anschließen!

Betreff: Kinderarbeit beenden – EU-Lieferkettenrichtlinie
umsetzen, nicht aufweichen!

Sehr geehrter Herr Bundeskanzler Stocker,
Sehr geehrter Herr Vizekanzler Babler,
Sehr geehrte Frau Bundesministerin Meisl-Reisinger,
Sehr geehrter Herr Bundesminister Hattmannsdorfer,
Sehr geehrte Frau Bundesministerin Sporrer,

Österreich hat sich gemeinsam mit allen UN-Mitgliedsstaaten in den Zielen für nachhaltige Entwicklung (SDGs) verpflichtet, Kinderarbeit weltweit bis 2025 abzuschaffen. Das Regierungsprogramm bekräftigt die Umsetzung der SDGs.

Die im Jahr 2024 beschlossene und in Kraft getretene EU-Lieferkettenrichtlinie (CSDDD) ist ein bedeutender Schritt, um die Ausbeutung von Menschen und Umwelt in globalen Lieferketten zu beenden. Ich bin besorgt über den Vorschlag der Europäischen Kommission, im Rahmen des sogenannten Omnibus-Pakets die Umsetzung der Richtlinie zu verschieben und in vielen essenziellen Punkten abzuschwächen. Wir sollten rasch mehr für die Erreichung der genannten Ziele tun, anstatt sie zu verzögern und zu verwässern!

Ich ersuche Sie daher dringend, sich dafür einzusetzen, dass die Bundesregierung den vorgelegten Vorschlägen in den entsprechenden Ratsformationen nicht zustimmt und an der zügigen nationalen Umsetzung der geltenden Fassung der CSDDD festhält. Ich vertraue darauf, dass Ihnen Menschenrechte und Umweltschutz weltweit ein Anliegen sind und dass Sie sich auf die Seite der Ausgebeuteten stellen, insbesondere auf die Seite der Kinder, die unter ausbeuterischen Bedingungen arbeiten müssen.

Hochachtungsvoll,



„Kinderarbeit stoppen!“ ist eine Initiative von:

E-MAILAKTION AN DIE ÖSTERREICHISCHE BUNDESREGIERUNG

Kinderarbeit stoppen – Lieferkettengesetz retten!

Online
unterschreiben!



„Kinderarbeit stoppen!“ ist eine Initiative von: